

Message du Prélat (3 juillet 2023)

Le prélat de l'Opus Dei demande de prier pour les fruits de ses voyages pastoraux pendant l'été et pour ceux du récent congrès général extraordinaire.

03/07/2023

Très chers,

Que Jésus veille sur mes filles et mes fils !

La fête de saint Josemaría est encore toute fraîche dans nos mémoires. Nous lui avons demandé ces jours-ci de garder l’Œuvre toujours jeune. Nous désirons que chacune et chacun d’entre nous incarne, par une fidélité quotidienne, l’esprit que nous avons reçu de notre fondateur et que nous progressions tous à l’unisson, « *quasi civitas firma* » (*Proverbes* 18, 19), grâce à la communion des saints.

Dans cet esprit de famille unie, chaque membre joue un rôle déterminant. C’est pourquoi je vous demande de m’accompagner dans mes voyages durant les prochains mois. C’est une joie pour moi que de me retrouver avec mes filles et mes fils en France, en Espagne, aux Philippines, en Indonésie, en Australie et en Nouvelle-Zélande. Soutenez-moi par votre prière et par votre vie de tous les jours – ce sont là nos armes – et priez pour les fruits du travail apostolique de vos frères

et de vos sœurs dans ces différents pays. Mais, que je me rapproche ou m'éloigne de vous géographiquement, sachez bien que je reste tout près de vous, priant de tout cœur pour chacune et pour chacun. Cela étant, je profite de cette proximité pour m'appuyer sur votre force.

Continuons de prier avec une grande confiance le Seigneur « *cor unum et anima una* » (*Act 4, 32*) pour les fruits du récent congrès général extraordinaire. Les mois qui viennent verront se succéder les fêtes de Notre-Dame du mont Carmel et celle de l'Assomption. Parcourons-les avec notre Mère comme nous le suggérait saint Josemaría paraphrasant le dicton populaire : « De la Sainte Vierge à la Sainte Vierge ».

Votre Père vous bénit très affectueusement,

Pampelune, le 3 juillet 2023

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ch/article/message-du-
prelat-3-juillet-2023/](https://opusdei.org/fr-ch/article/message-du-prelat-3-juillet-2023/) (29/01/2026)